



COMMUNIQUE DE PRESSE

Nîmes, le 13 février 2025.

Pierre VIDAL, nouveau Président de la Fédération Gardoise des Vignerons Indépendants

Le 7 février 2025, le conseil d'administration de la Fédération Gardoise des Vignerons Indépendants a élu Pierre VIDAL à sa présidence. À 34 ans, il succède à Pierre JAUFFRET, qui a assuré cette fonction avec engagement pendant six années.

Viticulteur à Sabran, où il exploite une trentaine d'hectares au Château des Corrèges, Pierre VIDAL incarne une nouvelle dynamique pour la Fédération, avec une ambition affirmée : **Placer les Vignerons Indépendants au centre de la politique viticole et renforcer leur visibilité** dans un contexte économique particulièrement difficile.

Expérience du terrain et engagement syndical : une présidence tournée vers l'action

Déjà investi au sein des Jeunes Agriculteurs du Gard, en tant que responsable de la commission vin, Pierre VIDAL connaît parfaitement les enjeux de la filière et les attentes des viticulteurs. Son élection intervient à un moment où la filière des vignerons indépendants est confrontée à de nombreux défis.

À la tête d'une Fédération qui porte la voix des vignerons indépendants du Gard et accompagne activement ses **250 adhérents**, il souhaite **renforcer l'accompagnement des exploitations, défendre leur compétitivité et développer de nouveaux services**.

Une feuille de route ambitieuse pour 2025-2026

Dès son entrée en fonction, Pierre VIDAL s'est engagé avec son équipe à :

- ✓ **Actualiser les études économiques de référence** pour mieux orienter les stratégies des vignerons,
- ✓ **Renforcer la représentativité de la Fédération** auprès des institutions et partenaires,
- ✓ **Soutenir les dossiers syndicaux** portés par les Vignerons Indépendants de France,
- ✓ **Déployer des services adaptés aux besoins des adhérents**, notamment sur la facturation électronique,
- ✓ **Assurer le succès des Rencontres Nationales des Vignerons Indépendants de France**, qui auront lieu dans le Gard en 2026.

Fidèle à l'esprit de la Fédération, il veut insuffler une nouvelle dynamique pour que chaque vigneron indépendant du Gard **trouve un soutien concret et efficace** au sein de son syndicat.

À propos de la Fédération Gardoise des Vignerons Indépendants

Créée il y a près de 50 ans, la Fédération Gardoise des Vignerons Indépendants défend et accompagne les vignerons indépendants du département (le Gard compte 500 vignerons indépendants). Administrée par **18 vignerons élus en Assemblée Générale**, elle a son siège social à **Manduel (Mas Larrier – 30129 Manduel)**.